

Au cours de l'exposition de la Société Française de Physique, celle-ci nous a donné la possibilité de tenir un stand qui a reçu de nombreux visiteurs dont le chef de cabinet de M. CHEVÈNEMENT.

Les crédits globaux des établissements augmentent de 25 à 30 %, ceci devrait permettre d'obtenir un peu plus cette année pour les laboratoires.

Plusieurs intervenants font remarquer que les intendants estiment que l'augmentation globale des crédits sera en grande partie absorbée par les dépenses de chauffage.

GATECEL. — Le recrutement du personnel de laboratoire a connu un accroissement significatif cette année. Un certain nombre d'aides de laboratoire seront affectés dans les collèges. Bien entendu, les besoins seront loin d'être satisfaits. Nous allons reprendre contact avec le ministère pour qu'une estimation honnête de ces besoins soit enfin amorcée.

Assemblée Générale.

Elle aura lieu le 13 juin. Le renouvellement du Conseil est prévu. On proposera des modifications de tarifs (abonnement : 100 F.F.R. et cotisation : 30 F.F.R.) et des modifications de statuts : le bureau comprendrait 3 secrétaires au lieu de 2 et 1 trésorier adjoint, ce qui ferait 2 personnes en plus.

Questions diverses.

GATECEL fait état des rumeurs sur l'avenir des classes préparatoires et demande si le Conseil est d'accord pour appuyer une protestation contre la suppression de ces classes. Pas d'avis contraire.

Errata

B.U.P. n° 640, janvier 1982, page 532, 35^e ligne : la phrase a été tronquée ; il fallait lire :

Celui-ci devrait se faire non plus sur des critères négatifs : élève placé là car il ne serait pas pris ailleurs, mais sur des critères positifs : goût des sciences expérimentales et moyens suffisants pour effectuer une scolarité normale.

C. VIEL (*Lycée d'Arsonval*).

C'est par erreur que la Rédaction du Bulletin a attribué au seul J.-L. MARTINAND, l'article « Documentation pour l'éveil, sciences physiques et technologie », paru dans le n° 640 (janvier 1982), p. 497 à 522. Cet article, comme le précédent (« Bibliographie pour l'initiation aux sciences physiques », B.U.P. n° 636 (septembre 1981), p. 1393 à 1425 a été écrit par : L. ALEMANI, M. BELIN, P. GUÉRIN, J.-L. MARTINAND, M.-A. PIERRARD et G. SOUESME.